

Fuente: El Adelantado

Fecha: 02 de octubre de 2011

Título: El Azoguejo acogió una nueva edición de la ‘Fiesta de la lactancia materna’

Link:

http://www.eladelantado.com/noticia/local/133705/el_azoguejo_acogio_una_nueva_edicion_de_la_%E2%80%98fiesta_de_la_lactancia_materna%E2%80%99

SOCIEDAD

El Azoguejo acogió una nueva edición de la ‘Fiesta de la lactancia materna’

El programa de la Semana de la Lactancia se completa con dos charlas abiertas al público y una tercera para los alumnos de auxiliar de Enfermería del Ezequiel González.

El Adelantado - Segovia | 03/10/2011



*El Azoguejo acogió una mesa informativa en la que se entregó información sobre la lactancia.
/ Alberto Benavente.*

El Azoguejo fue escenario en la mañana de ayer de una nueva edición de la ‘Fiesta de la lactancia materna’, un evento con el que distintas asociaciones defensoras de la lactancia materna persiguen dar a conocer sus ventajas frente a los sistemas artificiales, que se enmarca dentro de la celebración de la Semana Mundial de la Lactancia Materna 2011.

Asociaciones como la Liga de la Leche de Segovia o Alimenta Segovia, con el patrocinio de la [Junta de Castilla y León](#) y la colaboración de Unicef y [Caja Segovia](#), entregaron información a las personas interesadas, además de desarrollar un taller sobre el tema para niños y padres.

La Semana Mundial de la Semana Materna se completa con tres conferencias. Hoy lunes, en el Palacio de Mansilla, a las seis, la bióloga Idoia Goikoetxea dará una charla sobre maternidad y parto; el miércoles día 5, también a las seis y en el Palacio de Mansilla, la doctora Carmela Baeza, médica de familia y consultora en lactancia, ofrecerá la ponencia “Lo natural es volver al origen”; y el 6 de octubre, a las cinco de la tarde, en el Instituto Ezequiel González, la matrona Mercedes Miranda ofrecerá la

conferencia “[Cultura](#) y beneficios de la lactancia materna”, para alumnos de grado medio de auxiliar de Enfermería.